

梅ヶ瀬



「今日が楽しく明日が待たれる学校」



ひうが くに 日向の国むら立つ山のひと山に 住む母恋し秋晴れの日や あきば 牧水

この歌の意味は、「日向の国に群がり立っている山のそのひと山に住んでいる母が恋しい。こんな秋晴れの日は、ふるさとの美しい空や山が、そして母がしきりに思われる。」です。ふるさとや母を恋しく大切に思う気持ちは、遠く離れていても近くにいても、大人でも子どもでも同じであるように思います。

第75回体育大会開催！～行事をとおして成長する生徒たち～

澄み渡る青空のもと、10月3日(日)に第75回体育大会を開催することができました。保護者の皆様には、感染症対策にご協力いただきながら参観していただき、ありがとうございました。

コロナ禍の体育大会練習は厳しい状況でしたが、練習や競技内容等を工夫し、当日を迎えることができました。

まず、開会式。やる気と自信に満ちた2人の団長の爽やかな選手宣誓は、その後の競技や応援に精一杯取り組む油中生の姿につながりました。

徒走やリレーでは、全ての生徒が呼名されたら大きな声で返事をして懸命に走り、団技「跳べ！輝く未来に向かって」では、40秒間でできる限り多くの長縄を飛び、跳んだ回数の合計を競い合いました。また、3年生の「演舞」では、桜エイサー太鼓の徳尾愛望さんをはじめとするメンバーの方々にご指導いた成果を勇壮な踊りとして披露することができました。校歌に合わせた演舞も有り難い演出でした。

実行委員長の眞崎勇羽さん、団長の中村桜乃祐さん、長友虹侍さんをはじめ、多くの生徒が持てる力を発揮して、学校が一丸となった素晴らしい大会になったことは間違いないありません。仲間と一緒に最大限の努力をする経験が、一人一人の達成感や成長につながったと感じます。体育大会をとおして、「今日が楽しく明日が待たれる学校」が確実に一步進みました。



「読書の秋」を楽しみましょう！

読書の楽しみのひとつは、小説の主人公の体験を、作品をとおして追体験できることです。私は、刑事や探偵、新聞記者になって事件を追っていく横山秀夫氏の推理小説のファンですが、今年の夏は生徒から貸してもらった小説も2冊読みました。

そのうちの1冊は、親や学校、すべてにイライラした毎日を送る中の少女が、母親とケンカをして家を飛び出し、戦時中の日本にタイムスリップする話です。平和な現代の日本に生きる私たちにとっては縁遠い「戦争」と、多くの人が経験する「恋愛」を結び付けた物語です。物語後半に戦地に飛び立つ特攻隊員と少女との別れは、涙なくしては読めない怒濤のラストでした。

小説を読んだ後は、小説を貸してくれた生徒との感想のやり取りが弾みました。同じ本を読んで共感したり、意見を交換したりするもの、読書の楽しみの一つだと実感します。

油津中の図書室は、図書館司書の持永先生が季節ごとにディスプレイした利用しやすい図書館です。新しい本もたくさん置いてあるので、どんどん利用してほしいと思います。



10/13(水)・14(木)地区中学校秋季体育大会が行われます！

延期になった南那珂地区中学校秋季体育大会が今週行われます。

コロナ禍の練習はどの部活動も大変でしたが、これまでに引退した3年生から教わった技術や競技への向かい方などを新チームで発揮する絶好のチャンスです。大会では、精一杯プレイする姿を見せてください。

以下は、各部活動の大会出場の意気込みです。



【野球部】僕たちは、10人と少ない人数ですが、最後まで諦めず精一杯頑張ります！(内田幹太さん)	【男子テニス部】今年は、県大会に行けるように頑張ります！最後まで諦めません！(戸高星椰さん)
【サッカー部】南郷中との練習をしていないので心配ですが、心を一つにして失点数を減らします。(谷来夢さん)	【男子バスケットボール部】全員で考え方、礼儀などの基本を忘れずにチームを盛り上げ、精一杯戦います。(田中瑛人さん)
【女子テニス部】チームの雰囲気を良くして、楽しくプレイができるように頑張ります。(児玉咲來さん)	【女子バスケットボール部】チーム全員が楽しんでプレイします。本気で真剣に諦めず、頑張ります。(谷口優衣さん)
【卓球競技】全力を尽くし、ベスト4を目指して頑張るので、応援をお願いします。(水本京佳さん)	

★第64回南那珂地区中学校英語暗唱弁論大会で最優秀賞★

9月に予定されていた南那珂地区中学校英語暗唱・弁論大会が、新型コロナウィルス感染症予防対策として、ビデオ審査で実施されました。地区内の中学生が多数参加し、選考担当の英語教員やALTによって審査された結果、本校の2年生戸高星椰さんが暗唱の部で「最優秀賞」を獲得しました。戸高さんは、10月21日に宮崎市で開催される県大会に、南那珂地区代表として出場します。



戸高さんは、「地区大会は、ジェスチャーを交えて堂々と発表したことが評価された。細かい発音を修正し、精一杯練習して県大会に臨みたい。」と、語っていました。

【11月の主な行事予定】

- 11月 3日(水) 文化の日(祝日)
- 11月 4日(木) 生徒会選挙立会い演説会
- 11月 5日(金) 新入生説明会(各小学校にて)
- 11月 6日(土)～8日(月) 県中学校秋季体育大会
- 11月 10日(水) 県英語一斉テスト(1年)、日南市音楽大会
- 11月 11日(木) 生徒集会、
- 11月 12日(金) 入試制度説明会(3年)
- 11月 12日(金)～18日(木) 教育相談
- 11月 14日(日)～18日(木) 定期テスト前部活動中止
- 11月 17日(水)～19日(金) 定期テスト
- 11月 22日(月) 修学旅行事前指導(2年)
- 11月 23日(火) 勤労感謝の日(祝日)
- 11月 23日(火)～25日(木) 修学旅行(2年、県内)
- 11月 25日(木) 遠足(1年)
- 11月 25日(木)～26日(金) 宿泊体験(3年、宮崎市)
- 11月 26日(金) 振徳教育の日 ※ 2年振替休業日



【宮崎県PTA研究大会日南市大会について】

12月11日(土)宮崎県PTA研究大会日南市大会が予定されています。テーマは、「子どもたちの未来のために、つなげよう心の輪を！」です。本校の長田有司PTA会長が日南市PTA連絡協議会の会長ですので、中心になって当大会の準備をされています。

現在、新型コロナウィルス感染状況が下火になってきているとはいえ、コロナ禍の難しさを考え、県内初のオンライン開催を決断されたいきさつがあります。

内容は、市内外のPTA活動の紹介の他に、コロナ禍だからこそ大切にしたい親子のコミュニケーションをテーマとした濱田詩朗さん・ここねさん親子のトークセッション等も企画されています。

間もなく各ご家庭に案内が配付されることと思いますが、とても楽しみです。

